

Cantabria Santander Torrelavega Región

SUANCES

Centro San Saturnino. Casi 150 personas, integrantes del Centro Social San Saturnino de Hinojedo, celebraron un encuentro de hermandad.

COLINDRES

Viviendas protegidas. El consejero Mazón espera que las obras de las 47 viviendas de promoción pública finalicen en marzo de 2009.

PIÉLAGOS

Subida a La Picota. El objetivo de la I Subida a La Picota, que tendrá lugar el jueves, día 24, es impulsar la participación ciudadana en la Agenda 21.



Mantilla y Del Olmo proceden al corte de la cinta inaugural. / QUEIMADELOS

CAMPOO

Inaugurado el vial entre La Vega y el enlace Reinosa sur de la Autovía

Tiene una longitud de 1.188 metros y la inversión asciende a 1,7 millones • El enlace supone un nuevo activo económico para toda la comarca

QUEIMADELOS / REINOSA

El consejero de Industria y Desarrollo Tecnológico, Javier del Olmo, más la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, y el alcalde de Campoo inauguraron ayer el nuevo vial de conexión entre el Polígono de La Vega

y el enlace con Reinosa sur de la Autovía de la Meseta. La nueva carretera, de una longitud de 1.188 metros, enlaza el polígono industrial, con una ocupación en la actualidad del 90 por ciento donde se contabilizan 184 parcelas, con la Autovía de la Meseta, posibilitando de esta

manera una conexión directa de calidad entre esta área productiva de 230.000 metros cuadrados y la importante vía de comunicación que vertebrará Cantabria de norte a sur y la une con el resto de España. La inversión total para la nueva vía de comunicación, con una longitud de 1.188 metros, es de 1,7 millones de euros y la superficie afectada son 27.812 metros cuadrados. Esta obra evita que un estimable volumen de tráfico, en gran medida de vehículos pesados, atraviese el casco urbano de Reinosa, ya que lo deriva directamente a la autovía como salida natural.

ACTIVO ECONÓMICO. El enlace supone un nuevo activo económico tanto para Reinosa como para toda la comarca de Campoo, al añadir una nueva e importante infraestructura de comunicación que producirá sinergias positivas para el tejido industrial de la zona. Esta actuación constituye un avance que denota el compromiso de la Administración regional con el futuro económico

de Campoo-Los Valles. El impacto que ha supuesto la autovía de la Meseta influye claramente en la demanda creciente de suelo industrial en Campoo de Enmedio y Reinosa, que forman parte del tradicional centro industrial de la zona. El polígono está articulado por el río Izarilla, que al situarse entre los dos

La obra evita que un alto volumen de tráfico atraviese la capital campurriana

puntos extremos del vial, cuya traza discurre paralela a él, ha obligado a construir un puente que une el vial con el área empresarial de La Vega. El conjunto de las obras, aparte del puente, han consistido en el movimiento de tierras, la construcción de firmes y pavimentos, y la correcta señalización e iluminación del vial correspondiente.

CAMPOO

Importante ampliación en Prado Cervera

QUEIMADELOS / REINOSA

Con la construcción de la Autovía de la Meseta y la ocupación de la mayor parte del suelo productivo disponible en el Polígono de La Vega se hace necesario comenzar la planificación de una nueva gran área industrial para el entorno de Campoo-Los Valles, y por este motivo se está desarrollando la ampliación de más suelo productivo. El Gobierno tiene proyectado poner a disposición de los empresarios otros 370.000 metros cuadrados de suelo en el lugar denominado Prado Cervera adyacente al área ya existente. Para la determinación de la idoneidad de esta localización se ha elaborado un Estudio de Localización y Ordenación de un Polígono en la Comarca de Campoo por un equipo de la Universidad de Cantabria. El área en la que se desarrollará el polígono industrial de Prado Cervera dentro de la zona elegida tiene una superficie bruta total de 369.780 metros cuadrados, con forma rectangular alargada, bastante regular, y ejes longitudinal y transversal, con unas dimensiones aproximadas de 1.825 y 269 metros, respectivamente. El desarrollo y ejecución es en dos fases: la primera, englobaría los terrenos situados al sur del eje principal transversal, con una superficie ruta de 191.824 m², mientras que la segunda tendrá 177.956 metros, localizados al norte del citado eje.

REINOSA

Víctor García ganó el VI Concurso Manuel Salces

QUEIMADELOS / REINOSA

Cerca de cincuenta personas participaron en el VI Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces, convocado por el Ayuntamiento de Reinosa a través de la Casa de la Cultura Sánchez Díaz. En esta ocasión el certamen versaba sobre patrimonio monumental. El primer premio del

pida Manuel Salces, ha sido todo un éxito, dada la cantidad de obras presentadas y la calidad de las mismas. Tras la entrega de premios, presidida por la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla Rozas, se celebró una subasta en la que los asistentes pudieron adquirir las obras que participaron en el concurso y que no habían resultado premiadas.

La alta participación y la calidad de las obras presentadas demuestra una edición más el prestigio con el que cuenta el tradicional Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces, una cita emblemática para numerosos artistas.



Las autoridades con los galardonados. / QUEIMADELOS